

Jum'at Curhat, Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah Beri Ruang Tanya Jawab Terkait Kamtibmas

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINONESIA.COM

Jan 13, 2023 - 15:47



Jum'at Curhat, Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah Beri Ruang Tanya Jawab Terkait Kamtibmas

PANGKEP- Telah berlangsung giat Jumat Curhat Polsek Bungoro setelah pelaksanaan Jum'at Bersih, di Halte Bungoro kelurahan Samalewa Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep Pada hari Jum'at, tanggal 13/01/ 2023 Pukul 09.30 Wita

Giat Jumat Curhat tersebut dihadiri oleh Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah.SH,MH, didampingi Bapak Danramil Bungoro Mayor Inf Muh. Tahir, Camat Bungoro Hasriadi S.Sos, bersama Warga kelurahan Samalewa

kecamatan Bungoro sekitar 15 orang.

Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah SH.MH mengatakan "bahwa ,adapun curhatan warga sebagai Berikut diantaranya Takdir.

Takdir memberikan usulan agar giat Jumat bersih di kecamatan Bungoro dapat diagendakan menjadi giat rutin tiap bulan diminggu ke-4, Untuk menciptakan lingkungan yang bersih terkhusus di kecamatan Bungoro

Respon Kapolsek yakni, akan segera berkoordinasi dengan pemerintah kecamatan Bungoro serta Danramil Bungoro Agar giat Jumat bersih dapat diagendakan menjadi kegiatan rutin tiap bulan.

Sementara Irwan memberikan usulan agar genangan air pada Saat musim hujan yang ada di jln Poros mks pare dekat toko gentung sport agar ada solusi karena sangat mengganggu pada saat melintas terutama pengendara sepeda dan rawan kecelakaan lalu lintas.

Selanjutnya respon Kapolsek Bungoro yakni akan lakukan koordinasi dengan warga yang berdomisili disekitar genangan air tersebut, karena genangan air tesebut Akibat belum adanya saluran pembuangan ke got akibat terhalang material bangunan warga yang selesai membangun.

Kemudian Rosmiati memberikan usulan agar para peminta minta yang berkedok Boneka yang ada di Perempatan Lampu merah untuk ditertibkan karena sangat mengganggu arus Lalu lintas dan rawan kecelakaan.

Lanjut respon Kapolsek Bungoro "bahwa terkait Para peminta minta Boneka yang ramai di perempatan Lampu merah Bungoro kami akan lakukan koordinasi dengan Instansi terkait Satpol PP dan Dinas Sosial Kabupaten Pangkep.

Rusdi ucapkan terimakasih kasih kami ucapkan Kepada Personil Polsek Bungoro Polres Pangkep atas kehadirannya dilapangan memberikan pelayanan dipagi hari,sehingga kami tidak repot untuk mengantar serta menyebrangkan anak sekolah dipagi hari,dengan kehadiran personil Polsek Bungoro dijalan,kami sangat terbantu,semoga giat tersebut terus dilaksanakan.

Adapun Respon Kapolsek "Kami dari Personil Polsek Bungoro Polres Pangkep akan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,Baik itu di lapangan maupun pelayanan di kantor,semoga pelayanan kami bermanfaat bagi warga masyarakat.

Dalam kegiatan jumat curhat yang dikemas dalam bentuk tanya jawab tersebut, tak banyak keluhan Warga kelurahan samalewa tentang layanan Kepolisian namun lebih banyak pada situasi yang terjadi akibat cuaca ekstrim yang melanda Kabupaten Pangkep dalam sepekan terakhir"ujar Kopol Andi Alamsyah

Jumat Curhat adalah wujud layanan masyarakat, di mana bisa mengadakan langsung kepada aparat kepolisian. Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah,SH, MH, menyampaikan "bahwa tujuan kegiatan Jumat Curhat adalah untuk menampung informasi apapun berkaitan dengan keamanan yang membutuhkan tindak lanjut oleh Kepolisian"tutupnya (Herman Djide)